


Protokoll

über die Jahreshauptversammlung des Sportverein Holzen e.V. vom 21. März 2025 um 
20:00 Uhr im Sportheim am Braukweg 6, in Holzen.
Tagesordnung

 Laut Anlage, ohne Änderungswünsche genehmigt

Anmerkung
Zu Beginn der Jahreshauptversammlung wurde die Beschlussfähigkeit festgestellt.
An der Versammlung nahmen 42 Mitglieder teil.

1. Begrüßung
Der 1. Vorsitzende Matthias Schulte eröffnete um 20 Uhr die fristgerecht einberufene 
Jahreshauptversammlung. Er begrüßte die anwesenden Mitglieder, Jubilare und 
insbesondere die Ehrenmitglieder Helmut Bartmann, Martin Schleep und Richard 
Eisenbarth. Anschließend gab er die Tagesordnung bekannt. In einer Gedenkminute wurde 
des verstorbenen Vereinsmitglieds Edmund Pingel gedacht.

2. Protokolle des Jahres 2024
Thorsten Wasserhoevel verlas das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung von 2024
und der Außerordentlichen Hauptversammlung von 2024 - gegen beide Protokolle wurden 
keine Einwände erhoben.

3. Bericht des Vorstandes
In einem Jahresrückblick gab Matthias Schulte einen allgemeinen Überblick über sportliche
und sonstige Höhepunkte und Aktivitäten im Jahr 2042. Dies waren im Wesentlichen:

 Errichtung von Zäune nund Tor im Bereich der Garagen, um wildes Altpapierablegen 
einzuschränken

 Aufbau einer Kameraüberwachung auf der Sportanlage
 Neue Schlüssel für die Sportanlage (aktuell sind 30 Schlüssel im Umlauf)
 Werbebanden – hier ein ausdrücklicher Dank an die Organisatoren und Sponsoren
 Jubilarehrung im Rahmen des letzten Heimspiels der 1. Mannschaft
 Weihnachtsmarkt
 Jubiläumsehrenamtskarte für Willi Hoppe
 Ausblick zum Sportheim:

o Die Außentreppe wird über die Stadt geplant und errichtet.
o Der Versammlungsraum soll mit Hilfe der Veltinsbrauerei aufgehübscht 

werden.
Der Verein hat aktuell 361 Mitglieder.
Am Ende seines Vortrages bedankte er sich nochmals bei allen Verantwortlichen der 



Abteilungen, sowie den Vorstandskollegen für die gute Zusammenarbeit in den 
vergangenen Jahren.Kassenbericht
Harald Foschepoth verlas den Kassenbericht für die Rechnungsjahre von 2024. Er gab dabei
einen Überblick über die wesentlichen Einnahmen- bzw. Ausgabepositionen.
Die Stromkosten waren in 2024 ein großer Kostenfaktor und werden es auch aufgrund der 
Vertragsbindung mit der Stadt Arnsberg in 2025 sein. Der Verein selbst hat in 2024 weniger
Strom verbraucht als in den Vorjahren.
Zur Finanzierung des Kunstrasen wurde berichtet, dass die Tilgung komplett über die 
Altpapieraktionen realisiert wurden.
Eine vollständige Übersicht kann bei Bedarf beim Finanzbeauftragten des Vereins 
eingesehen werden.

4. Kassenprüfung
Die Kasse wurde abschließend am 09.03.2025 von Dietmar Schulte und Tim Wolter geprüft.
Sie bestätigten eine ordnungsgemäße und stets nachvollziehbare Kassenführung und 
lobten die Kassierer ausdrücklich für ihre Arbeit. Dietmar Schulte stellte daher den Antrag 
auf Entlastung des gesamten Vorstandes, welcher von der Versammlung einstimmig, bei 
Enthaltung des Vorstandes, angenommen wurde.

5. Berichte aus den Abteilungen
Aus den Abteilungen Fußball, Tennis und Tischtennis wurden informative und ausführliche 
Berichte zur Arbeit in den einzelnen Abteilungen gegeben. Die Berichte sollen an dieser 
Stelle nicht erneut verlesen werden, sie sind dem Protokoll als Anlage beigefügt und 
können bei Bedarf eingesehen werden.

6. Wahlen
Zur Wahl stand der Vorstand “Gruppe B“.
Zur Wahl des Zweiten Vorsitzenden wurde Benedikt Latzer aus der Versammlung zur 
Wiederwahl vorgeschlagen. Dieser stellte sich zur Wahl und wurde einstimmig, bei einer 
Enthaltung, gewählt.
Benedikt Latzer nahm die Wahl an.
Die Amtszeit beträgt zwei Jahre.
Thorsten Wasserhoevel stellte sich nicht erneut zur Wahl des Geschäftsführers und aus der 
Versammlung wurden auch keine Personen für die Position vorgeschlagen. Daher bleibt die
Stelle des Geschäftsführers unbesetzt, Thorsten Wasserhoevel wird jedoch bis zum 
31.12.2025 interimsweise zur Verfügung stehen. Der 1. Vorsitzende Matthais Schulte bat 
die Versammlung den Vorstand im Laufe des Jahres aktiv bei der Suche einer geeigneten 
Person zu unterstützen.

Zur Wahl eines Kassenprüfers wurde aus der Versammlung Jonathan Reinehr 
vorgeschlagen. Dieser wurde einstimmig, bei einer Enthaltung, gewählt.
Jonathan Reinehr nahm die Wahl an.
Die Amtszeit beträgt zwei Jahre.



Nach 8 Jahren als Geschäftsführer des SV Holzen, schied Thorsten Wasserhövel auf eigenen
Wunsch aus. Der 1. Vorsitzende Matthias Schulte  bedankte sich für die sehr gute 
Zusammenarbeit in den Jahren, und verabschiedete Thorsten Wasserhövel mit einem 
Präsent. 



7. Beiträge
Benedikt Latzer stellte die Empfehlung des Vorstands zur Anhebung der Beiträge vor:

Wer Aktuell Ab 01.01.2026
Erwachsene 30€ 36€
15 - 18 Jahre 15€ 18€
< 15 Jahre 36€ 40€

Die Versammlung stimmte einstimmig zu.

8. Verschiedenes
 Wulf Hauenschild stellte den zukünftigen Rahmen zur Prävention 

interpersoneller Gewalt im SV vor:
a. Sensibilisierungsschulung durchführen
b. Schutzkonzept erarbeiten
c. Aufnahme in die Satzung

 Das Ziel ist zur JHV 2026 diesen Rahmen fertig zu haben, wohlwissend, dass es sich um 
eine stetige Aufgabe handelt. Alle Anwesenden wurden ermuntert sich aktiv einzubringen, 
zumindest aber bei der Umsetzung mitzuhelfen.

 Benedikt Latzer stellte die Ergebnisse der Umfrage zum Sportangebot vor. Insgesamt
scheint es so, als sei das Sportangebot des SV für weiblich gelesene Person wenig 
attraktiv. Auf den ersten Plätzen stehen Nachfragen nach Fitness, Yoga und Pilates, 
hierzu werden Räume und Trainer*innen gesucht. Einfacher ist die Nachfrage nach 
zwei Dartboards zu realisieren, das kann im Zuge der der Renovierung umgesetzt 
werden.

 Termine
o 1.Juni – Jubilarehrung am Sportplatz
o 28.Juni – Feier des 25-jährigen Jubiläums der TT-Abteilung an der Turnhalle
o 3. Oktober – Schnadegang
o 29. November – Weihnachtsmarkt

 Als zukünftige Namen für Sportplatz und Sportheim wurden nach spontaner 
Umfrage und angeregter Diskussion „Luerwald-Arena“ und „Luerwald-Sport-Treff“ 
festgelegt.


Da es keine weiteren Wortmeldungen gab, bedankte sich Matthias Schulte bei allen 
Anwesenden für die rege Teilnahme und beendete die Jahreshauptversammlung offiziell 
gegen 22:15 Uhr.

---------------------------------------- ----------------------------------------
Matthias Schulte Thorsten Wasserhoevel
2.Vorsitzender SV Holzen Geschäftsführer SV Holzen






